

Presse 2017 - 2018

24. Juni 2018: 'Reiterfest' (Ecurie du Moulin, Widensolen) Ein Fest mit Pferden und liebenswerten Menschen

Am Sonntag, 24. Juni hatte der deutsch-französische Rotary-Club des Deux Brisach die traditionellen „Reiterfest zugunsten unserer Mitmenschen mit Behinderungen“ in Widensolen organisiert.

- 'Badische Zeitung' - 23. Juni 2018

Link: [BZ - 23.06.2018](#)

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 20. und 29. Juni 2018

Link: [DNA - 20.06.2018](#) et DNA [- 29.06.2018](#)

- 'L'Alsace' - 24. Juni 2018

Link: [Alsace - 24.06.2018](#)

- **Pressemitteilung** - 18. Juni 2018

Link: [PM - 18.06.2018](#)

21. Oktober 2017: Besichtigung der Abtei von Marbach



Les rotariens devant le narthex. PHOTO DNA

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 24. Oktober 2017

Link: DNA - 24.10.2017

Mitte September 2017: Reise nach Quebec



Un accueil remarquable à Montréal. DOCUMENT REMIS

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 26. Oktober 2017

Link: [DNA - 26.10.2017](#)

29. Juni 2017 - Stabübergabe: neuer Präsident für den deutsch-französischen Rotary

François Loeb begrüßt drei neue Mitglieder dann übergab er den Präsidenschaft an Jürgen von Lange Kulesa.



François LOEB - Pr. 2016/17, Roland KAHLKE, Cathrin GEHL, Tristan DENECHAUD und Jürgen LANGE von KULESSA - Pr. 2017/18 (v.l.n.r.)

- 'Badische Zeitung' - 13. Juli 2017

Lien : [BZ - 13.07.2017](#)

- 'L'Alsace' - 19. Juli 2017

Link: [Alsace - 19.07.2017](#)

- 'Les Dernières Nouvelles d'Alsace' - 16. Juli 2017

Link: [DNA - 16.07.2017](#)

- Pressemitteilung - 4 juillet 2017

Link: [PM - 04.07.2017](#)